

Exploitation durable des plantes médicinales

Compte Test - 2012-05-18 07:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pour remédier au déficit d'exploitation de plantes aromatiques et médicinales (PAM), un projet de sauvegarde de la biodiversité et développement rural par la valorisation des PAM méditerranéennes au Maroc a été lancé. Signé entre le Programme des Nations unies pour le développement (Pnud) et le Haut Commissariat aux Eaux et Forêts et à la lutte contre la Désertification (HCEFLCD), ce projet vise l'exploitation durable des PAM. Selon El Kébir Mdarhi Alaoui, conseiller Environnement et Développement durable au Programme des Nations unies pour le développement (Pnud) au Maroc, ce projet se propose de répondre aux besoins du secteur des PAM afin de soutenir les activités de la conservation de la biodiversité et de lutte contre la pauvreté. Parmi les résultats attendus du projet, le renforcement des capacités d'appliquer des techniques de récolte certifiées et durables, l'adoption de la stratégie nationale des PAM, l'intégration des systèmes de certification, le renforcement de la réglementation et l'intégration des transformateurs, collecteurs et distributeurs informels dans la chaîne de valeur, etc. Selon Zoubida Charrouf, professeur à la Faculté des sciences de Rabat et présidente de l'Association Ibn Al Baytar pour la promotion des plantes médicinales, la sous exploitation des PAM est due notamment au manque de formation des exploitants. Ces derniers ne respectent pas les nouvelles normes de l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Pharmacies.ma - 18 mai 2012 (Source: lematin.ma)